

The logo of the French Socialist Party (PS), consisting of the letters 'PS' in a bold, red, sans-serif font.

Paris, le 08 Avril 2010

Communiqué

Marisol Touraine, Secrétaire nationale à la santé et à la sécurité sociale

Mouvement de protestation des médecins généralistes

Une fois de plus les médecins généralistes manifestent leur mécontentement en fermant leurs cabinets. Déjà en mars dernier, ils avaient alerté le gouvernement et dénoncé la pénurie annoncée de médecins généralistes.

Leur combat pour la reconnaissance de leur statut de spécialiste est légitime. C'est toute la place de l'offre de soins de premier recours qui est ainsi posée. Les atermoiements du gouvernement et son incapacité à relever les défis de la démographie médicale et de l'égalité d'accès aux soins montrent le mépris du pouvoir à l'égard de ces enjeux.

Entre le 1er janvier 2008 et le 1er janvier 2009, le nombre de médecins a baissé de 2 %, une baisse qui touche particulièrement les médecins généralistes. La désertification médicale est en route et va toucher un nombre croissant de territoires et d'habitants si rien ne change.

Pour les socialistes, les médecins généralistes sont au cœur du système de soins et jouent un rôle majeur. Les Français ont besoin d'une médecine de proximité.

Le Parti socialiste demande la remise à plat des modes de rémunération des médecins et souhaite la promotion de nouvelles modalités dans l'offre de soins de premier recours, pour aller vers une médecine de prévention, un exercice plus collectif et mieux coordonné avec les autres professionnels de santé.